

Montag, 18. März 2024, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Lokales

Weltreisende berichten von ihren Erfahrungen

Hönebach – Die Weltreisenden Joana und Joshua Steinberg werden am Freitag, 22. März, ab 19 Uhr, im Niemeyer-Haus in Hönebach, mit einem Multivisionsvortrag in die Exotik Südamerikas das Publikum entführen und von ihrer 55 000 Kilometer umfassenden Reise durch elf Länder mit dem Motorrad berichten.

Die Option vor Augen, dass Joana ein Jahr auf ihre gerade erst gewonnene Liebe warten sollte, lässt sie eine lebensverändernde Entscheidung treffen. Kurzerhand macht sie den Motorradführerschein, kündigt den Job und fährt einfach mit Joshua mit. Und so chaotisch, wie die Reise beginnt, soll sie auch weitergehen.

„Dieser Vortrag ist keine Liebesromanze, sondern eine wahre Abenteuergeschichte. Sie erzählt von Gastfreundschaft und aggressiven Demonstranten, von freundlichen Zöllnern und unüberwindbaren Grenzen, vom Wiedersehen mit alten Freunden und großer Trauer über die Zurückgelassenen, von traumhaften Landschaften und unbarmherzigen Naturgewalten“, heißt es in der Ankündigung.

Reservierungen oder Anfragen können per Mail gestellt werden an fachwerkfreunde@hoenebach.de oder per Telefon an 0 66 78/9 18 85 32. Der Eintritt ist frei.

red/ebe